

Fecha: 07-01-2026  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Kast adelantó que Quiroz será titular de Hacienda: chilote igual será ministro

Pág. : 8  
 Cm2: 447,8  
 VPE: \$ 276.308

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad: 

# Kast adelantó que Quiroz será titular de Hacienda: chilote igual será ministro

La secretaria general de Republicano aseguró que el isleño Claudio Alvarado estará en el gabinete del mandatario.

Leo Riquelme

**E**l Presidente electo, José Antonio Kast, se dio cinco días más de lo que había previsto y anunciará entre el 20 y 21 de enero el gabinete que lo acompañará en el arranque de su administración el 11 de marzo, informó ayer el líder del Partido Republicano. No obstante, en un encuentro con dirigentes del empresariado el futuro mandatario les adelantó que su principal asesor, el economista Jorge Quiroz, será su ministro de Hacienda, algo que evitó confirmar durante la tarde.

"Ustedes han visto que hay personas que me han acompañado durante todos estos días. Esas personas van a tener responsabilidades importantes", deslizó en el aeropuerto de Santiago, donde se aprestaba a viajar a Perú.

El nombre fue filtrado a los medios tras una reunión con directivos de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), que se extendió por cerca de dos horas y que es la segunda con el gremio, que lo acompañó en su pri-



EL PRESIDENTE ELECTO RECIBIÓ JUNTO A QUIROZ A EMPRESARIOS Y EN LA TARDE VIAJÓ A PERÚ.

mer viaje al extranjero tras el balotaje, cuando se reunió con el presidente argentino Javier Milei y autoridades económicas transandinas.

Quiroz fue clave en la conformación del programa económico de Kast durante la campaña, época en que también fue foco

de las críticas de la candidata oficialista Jeannette Jara, quien le enrostraba que como economista consultor emitió informes en favor de las farmacias y las avícolas que fueron condenadas por coludirse.

Su nombre se suma a otros tres entregados por la secretaria general de Re-

publicano, Ruth Hurtado, quien señaló que Kast ya escogió para su gabinete también al chilote Claudio Alvarado, a Martín Arrau e Iván Poduje.

Alvarado es quien encabeza las tratativas con el Gobierno para facilitar el traspaso de mando y suena como carta en Interior

en la Secretaría General de la Presidencia. Arrau, en tanto, fue jefe de campaña de Kast, es ingeniero civil y se le menciona como probable titular de Obras Públicas. Iván Poduje, por su parte, es urbanista, perdió la candidatura a la alcaldía de Viña del Mar y es citado para encargarse de Vivienda.

"Hay varios nombres en cada uno de los ministerios y el presidente se está tomando el tiempo suficiente para elegir al que sea mejor", dijo a Emol la secretaria general del Partido Republicano, Ruth Hurtado.

Kast afirmó que la extensión del plazo que se había impuesto se explica porque no solo quiere definir a los ministros, sino a sus subsecretarios y equipos con los que trabajará cada uno de ellos.

El diputado republicano Stephan Schubert admitió que existe "muchísima expectativa" por las designaciones, pues estima que esos nombres indicarán los "lineamientos" que tendrá la administración. Asimismo, deslizó que una cartera clave será Cancillería, dado el contexto geopolítico abierto en Ve-

## VIAJE A LIMA

Kast viajó ayer a Perú, un país con el que ya habló con el canciller Hugo de Zela, hace unas semanas en el aeropuerto de Lima, donde coincidieron en la necesidad de discutir un posible corredor humanitario que favorezca el retorno de venezolanos a su país. Para hoy al mediodía se espera que el futuro mandatario chileno converse con el presidente interino José Jerí, con quien adelantó que planean abordar este asunto, la migración ilegal, el narcotráfico y el crimen organizado.

nezuela tras la detención de Nicolás Maduro, los procesos migratorios de la región y la atracción de inversiones extranjeras.

En esa línea, se menciona como posible al empresario UDI y exministro del primer mandato de Sebastián Piñera, Rodrigo Pérez Mackenna. Ante la críticas desde el oficialismo por su perfil alejado a las relaciones exteriores, Kast respondió ayer que los cuestionamientos le parecían "legítimos" pero que la nominación era una prerrogativa suya. ☉